

7 DIAS

La primera consecuencia de que otoño haya llegado es que el fútbol pasó a ser un tema casi obligado. Y si, pues, en toda España se habla y discute de Argotes y de goles anulados y de linesmeus machotes, si, de la fortuna en pos, están ya los quinielistas buscando combinaciones las más raras e imprevistas, no es extraño que, también presos de afición tan vana haya el fútbol sido aquí el tema de la semana.

Mucho más cuando además de discutirlo en el bar era ya cercano el día de ser tésigo ocular. Pues domingo fué el primero en este campeonato en que al fin se pudo ir al campo a pasar el rato. Que, si hace cuatro semanas que el campeonato pita, nuestro equipo siempre es-

[tuvo

aquí y allá de visita y el sufrido aficionado ante tales exigencias iba siguiendo el torneo tan solo por referencias. Se fué a Cassá y se perdió. Y si esto no es un gran mal puesto que, al fin, perder

[fuera

casi es cosa natural, si lo fué el que los que fueron, ante aquel primer partido se dieran cuenta que el Gui-

[xols

no era lo que había sido, Y al ver que Félez no estaba y que de Faura a Bufi mediaba tan hondo abismo como de Goya a Dalí; que el conjunto no tenía trabazón ni ligazón y que allí sólo contaba el coraje y el tesón sin pizca de gambeteo ni juego de tuya-mía i que a l' hora de xutar piftaba qui més podía, los seguidores del club tanto sufrieron, que es fama que hubo alguno que al lle-

[gar

hubo de meterse en cama. ¡Dios santo qué desconcier-

[to!

¡Qué desastre, santo Dios! ¡con decir que hasta hubo

[socio

que se acordó de Fornós! La mitad y los demás vieron en tal ocasión que jamás aquel equipo podría ser campeón. Y hubo un bajón de moral en el que el más optimista se daba por satisfecho con no bajar de colista. Mas ved lo que son las cosas Lo que en Cassá no fué equi-

[po en Manlleu fué un gran con-
[junto de los que quitan el hipo.

Para los que allí estuvieron todo es ya muy diferente: Vilalta es un porteroazo Bufi un central excelente y la línea de volantes con Bosch y Ramió es tan

[buena

que no hay otra en el torneo tan segura y tan serena; Monteys es un gran ariete, Prats el extremo ideal y todos son eficientes dentro del área fatal. Con tales antecedentes se presentó el Alegría y así fué como en el campo diumenge no s'hi cabía ⁽¹⁾ y la afición se dió cuenta que el equipo que tenemos si falla, falla tan sólo por uno de los extremos, y que si no marca goles que son de fácil factura en cambio en lo más difícil és un equip que carbura. Y si hasta aqui no se ha ha-

[blado

del partido de Malgrat es porque estos 7 DIAS «són els de dijous passat» que en su día (que era el 30) no los pudo Vd. leer por una falta de imprenta así de gorda ¡Hay que ver! Y ahora, ¡claro! Ahora re-

[sulta

que los catorce lectores que leen esta sección han abrigado temores --en cierto modo fundados-- respecto a que el encargado de escribir los 7 DIAS está de temas faltado. Y creyempo en buena fe que si el jueves no hubo ri-

[pío

era por falta de temas y no por falta de sitio, tuvo el Cronista, estos días ocasión de comprobar que sus catorce lectores son gente de alma sin par dispuestos a darle ayuda si ayuda necesitara

Vancora en Gerona

Teatro.... Sala de Exposiciones.... - Paulatinamente todo va recobrando su vida. Y en este caso en forma agradable. Cual un acierto inicial, el Teatro abrió sus puertas con una sesión especial para niños a cargo del elenco artístico de Radio Nacional de España en Barcelona, cuyo supervisor artístico es D. Juan Viñas Bona, actuando de primer actor y Director D. Emilio Fábregas. En escena obras escritas exprofeso para los niños, por Jaime Ministral Masía.

Como es sabido por todos Juan Viñas y Jaime Ministral, son dos gerundenses que han mantenido siempre caliente su amor a la ciudad que les vió nacer, y la que visitan siempre que sus multiples ocupaciones se lo permite. Dos gerundenses cuyo nombre ha ido ligado con grandes triunfos y que ahora vinieron a Gerona, no a otre-

cer unos principios o en y aun a escribirle los rípios si su inspiración fallara --¿Por qué no escribió Vd. nada?

¿Por qué --le decía uno-- no habló de la línea H si era el momento oportuno? --¿Noticias? --le dice el

[otro --

¿Es que no sabe tal vez que se ha inscrito una señora socia del Club de Ajebrez?

--¿Por qué no hablo de esa

[puerta

que es la más rara que hay --¿Qué puerta? -- La del ga-

[raje

que hay en la calle del May. Y así, el uno tras del otro en magnífica lección los catorce se ofrecieron para llenar la sección.

--¿Quiere un tema? --¿Quiere dos?

[re dos?

--¿Quiere un asunto de co-

[jos.. ?

Y el Cronista emocionado, con lágrimas en los ojos tanto interés agradece y siente que no haya modo pues que el espacio le falta, de hablar un poco de todo

EL CRONISTA

(1) Es un decir.

sayos, sino la madurez de sus éxitos, ya que las obras aquí representadas, merecieron el pláceme y aplausos de Barcelona entera, donde en el pasado invierno vinieron representándose ya.

Un acierto en todos sentidos, y principalmente en el de formación educativa para los muchachos, pensando en los cuales se concibieron y escribieron las obras.

En la Sala Municipal de Exposiciones, Bosch Plá presentó una serie de lienzos, en superación paulatina, pero segura, de este artista.

Codeándose con las grandes ciudades, Gerona recibió la visita de Madame Layla, la vidente que tanto tema ha dado a los periodistas barceloneses y madrileños, por sus predicciones. Aquí también estableció horas de visita. Si como vidente acertó en las posibilidades que ofrecía Gerona, en cambio creo que falló en organización. Por cuanto al establecer su despacho en un centrico Hotel, fueron muchas las personas con ganas, que se quedaron sin visitarla por el eterno «que dirán». Hubiera tenido que organizar las visitas a domicilio y con vestido de calle. Porque, yo he encontrado varias personas, que me han indicado les hubiera gustado consultarla «por curiosidad.» Eso de la curiosidad, es una forma como otra cualquiera de ampararse frente a otros. Lo que yo creo, es que todas tenían ganas de verla, para ver si les predecía una fortuna o una herencia. Que en esto, si bien no creemos en cuanto a defectos que puedan presentarnos dignos de ser subsanados, todos creemos tener las virtudes que en contrapartida nos exponen.

Habló de un tesoro escondido en nuestra ciudad con indicaciones de posibles lugares....

Si Vds. o nosotros ven algún día, alguna persona de seriedad encopetada comprar un pico y una pala, disimulen, y por favor, no le pregunten si cree en las predicciones de las videntes. Sería una ofensa que no podría tolerar.... -Gil Bonancia

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a :
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS